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En la tarde del viernes, el actual intendente de Tunuyán y
candidato a diputado nacional, Martín Aveiro, recorrió las
calles del departamento de San Carlos junto al concejal y
candidato a intendente del peronismo, Juanchi Torres. 

Torres deberá afrontar una reñida elección en San Carlos, y es
por ello que viene recibiendo el apoyo de distintos referentes
provinciales, en este caso fue de Aveiro, quien ya se había
manifestado semanas anteriores, durante un acto en Eugenio
Bustos, sobre la necesidad de que San Carlos tenga un nuevo
gobierno, de la mano de Juanchi Torres. 
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Aveiro y Juachi Torres con vecinos de La Consulta.
Consultado Juanchi Torres sobre la importancia de recibir este
significativo apoyo de Martín Aveiro, el candidato mencionó lo
siguiente: “Estamos muy contentos de poder contar con Martín



en este camino; la experiencia de gestión de un intendente que
transformó su pueblo nos da esperanza de que en San Carlos
podamos hacer lo mismo. Recibir sus consejos y poder aprender
de él es muy valioso para fortalecer nuestra propuesta de
gobierno”.

Torres y Aveiro junto a la concejal Vero Diez.
En el mismo sentido el candidato mencionó que coincide mucho
con la mirada que tiene Aveiro sobre la política, donde lo
primordial es el trabajo permanente y no la politiquería: “en
medio de una campaña sancarlina muy tensa por el cruce y



revoleo de carpetas, nosotros le proponemos a los votantes un
proyecto de gobierno y mucha fuerza de trabajo; nunca nos van
a  tener  yendo  por  la  negativa,  siempre  vamos  a  estar
proponiendo gestión. Creo en la educación como pilar de un
gobierno y eso lo vamos a llevar a cabo”. 

Juanchi Torres destacó la gestión de Aveiro en Tunuyán, como
modelo a seguir.
En otro orden de cosas, Torres recalcó que su propuesta de
gestión se centrará en tener un programa de gobierno serio que
parta del ordenamiento territorial y el cuidado del medio
ambiente, como ejes vertebradores. A su vez mencionó que la
vivienda será una de las prioridades de la gestión, partiendo
de la urbanización inmediata de 600 lotes para iniciar con la
construcción  de  casas:  “Estamos  en  condiciones  de,
inmediatamente al llegar a la intendencia, urbanizar 600 lotes



y junto con el gobierno de Parisi y su propuesta de vivienda
iniciar la construcción de casas en el departamento”. 

Finalmente el candidato peronista destacó nuevamente que no
quiere polemizar con ningún otro candidato porque la gente
está cansada de las peleas de políticos y es tiempo de pensar
seriamente en los problemas que tienen los sancarlinos.



La construcción de viviendas es una de las prioridades para
Torres.


